Celebración de la Eucaristía

VI Domingo de Pascua Misa de 10:00 AM



5 de Mayo de 2024

RITOS INICIALES

CANTO DE ENTRADA

Amor es Vida

Martín Verde Barajas

Amor es vida, vida es alegría; quien nunca amó vivió sin ilusión. Alegres cantan sus melodías, las ansiedades del corazón. Alegres cantan sus melodías, las ansiedades del corazón.

Alegre estoy, cantando voy, este es el día que hizo el Señor. Alegre estoy, cantando voy, este es el día que hizo el Señor.

Cuando recuerdo aquel amor divino, Que siendo Dios al suelo descendió: Mi alma canta, mi alma goza, porque la vida me dio el Señor Mi alma canta, mi alma goza, porque la vida me dio el Señor

Alegre estoy, cantando voy, este es el día que hizo el Señor. Alegre estoy, cantando voy, este es el día que hizo el Señor.

SALUDO ACTO PENITENCIAL GLORIA

Misa Santa Teresita del Niño Jesús

Gloria a Dios en el cielo, y en los tierra paz a los hombres que ama el Señor. Por tu inmensa gloria te alabamos, te bendecimos, te adoramos, te glorificamos, te damos gracias, Señor Dios, Rey celestial, Dios Padre todopoderoso.

Gloria a Dios en el cielo...

Señor, Hijo único, Jesucristo, Señor Dios, Cordero de Dios, Hijo del padre, tú que quitas el pecado del mundo, ten piedad de nosotros; tú que quitas el pecado del mundo, atiende nuestras súplicas; tú que estás sentado a la derecha del Padre, ten piedad de nosotros.

Gloria a Dios en el cielo...

Porque sólo tú eres Santo, sólo tú Señor, sólo tú Altísimo, Jesucristo, con el Espíritu Santo en la gloria de Dios Padre.

Gloria a Dios en el cielo...

ORACIÓN COLECTA

LITURGIA DE LA PALABRA

PRIMERA LECTURA Hechos de los Apóstoles 10: 25-26, 34-35, 44-48 En aquel tiempo, entró Pedro en la casa del oficial Cornelio, y éste le salió al encuentro y se postró ante él en señal de adoración. Pedro lo levantó y le dijo: "Ponte de pie, pues soy un

postró ante él en señal de adoración. Pedro lo levantó y le dijo: "Ponte de pie, pues soy un hombre como tú". Luego añadió: "Ahora caigo en la cuenta de que Dios no hace distinción de personas, sino que acepta al que lo teme y practica la justicia, sea de la nación que fuere". Todavía estaba hablando Pedro, cuando el Espíritu Santo descendió sobre todos los que estaban escuchando el mensaje. Al oírlos hablar en lenguas desconocidas y proclamar la grandeza de Dios, los creyentes judíos que habían venido con Pedro, se sorprendieron de que el don del Espíritu Santo se hubiera derramado también sobre los paganos. Entonces Pedro sacó esta conclusión: "¿Quién puede negar el agua del bautismo a los que han recibido el Espíritu Santo lo mismo que nosotros?" Y los mandó bautizar en el nombre de Jesucristo. Luego le rogaron que se quedara con ellos algunos días.

Palabra de Dios. R: Te alabamos Señor.

SALMO Salmo 97

R: El Señor revela a las naciones su justicia. ¡Aleluya! ¡Aleluya!

Canten al Señor un cántico nuevo, porque ha hecho maravillas, Su diestra le ha dado la victoria, su santo brazo. **R:**

El Señor da a conocer su victoria, revela a las naciones su justicia. Se acordó de su misericordia y su fidelidad En favor de la casa de Israel. **R:**

Los confines de la tierra han contemplado La victoria de nuestro Dios Canten al Señor tierra entera, griten, vitoreen, toquen. **R:**

SEGUNDA LECTURA

1 Juan 4: 7 - 10

Queridos hijos: Amémonos los unos a los otros, porque el amor viene de Dios, y todo el que ama ha nacido de Dios y conoce a Dios. El que no ama, no conoce a Dios, porque Dios es amor. El amor que Dios nos tiene se ha manifestado en que envió al mundo a su Hijo unigénito, para que vivamos por él.

El amor consiste en esto: no en que nosotros hayamos amado a Dios, sino en que él nos amó primero y nos envió a su Hijo, como víctima de expiación por nuestros pecados.

Palabra de Dios. R: Te alabamos Señor.

Aclamación antes del Evangelio - Aleluya

4

EVANGELIO Juan 15: 9 -17

En aquel tiempo, Jesús dijo a sus discípulos: "Como el Padre me ama, así los amo yo. Permanezcan en mi amor. Si cumplen mis mandamientos, permanecen en mi amor; lo mismo que yo cumplo los mandamientos de mi Padre y permanezco en su amor. Les he dicho esto para que mi alegría esté en ustedes y su alegría sea plena. Éste es mi mandamiento: que se amen los unos a los otros como yo los he amado. Nadie tiene amor más grande a sus amigos que el que da la vida por ellos. Ustedes son mis amigos, si hacen lo que yo les mando. Ya no los llamo siervos, porque el siervo no sabe lo que hace su amo; a ustedes los llamo amigos, porque les he dado a conocer todo lo que le he oído a mi Padre. No son ustedes los que me han elegido, soy yo quien los ha elegido y los ha destinado para que vayan y den fruto y su fruto permanezca, de modo que el Padre les conceda cuanto le pidan en mi nombre. Esto es lo que les mando: que se amen los unos a los otros".

Palabra del Señor.

R: Gloria a ti Señor Jesús.

HOMILIA

El Credo Niceno

Creo en un solo Dios, Padre todopoderoso, Creador del cielo y de la tierra, de todo lo visible y lo invisible. Creo en un solo Señor, Jesucristo, Hijo único de Dios, nacido del Padre antes de todos los siglos: Dios de Dios, Luz de Luz, Dios verdadero de Dios verdadero, engendrado, no creado, de la misma naturaleza del Padre, por quien todo fue hecho; que por nosotros los hombres, y por nuestra salvación bajó del cielo, y por obra del Espíritu Santo se encarnó de María, la Virgen, y se hizo hombre; y por nuestra causa fue crucificado en tiempos de Poncio Pilato; padeció y fue sepultado, y resucitó al tercer día, según las Escrituras, y subió al cielo, y está sentado a la derecha del Padre; y de nuevo vendrá con gloria para juzgar a vivos y muertos, y su reino no tendrá fin.

Creo en el Espíritu Santo, Señor y dador de vida, que procede del Padre y del Hijo, que con el Padre y el Hijo recibe una misma adoración y gloria, y que habló por los profetas. Creo en la Iglesia, que es una, santa, católica y apostólica. Confieso que hay un solo bautismo para el perdón de los pecados. Espero la resurrección de los muertos y la vida del mundo futuro. Amén.

ORACIONES DE LOS FIELES

LITURGIA DE LA EUCARISTÍA PREPARACIÓN DEL ALTAR Y DE LAS OFRENDAS OFERTORIO

Durante esta parte de la Misa, damos gracias a Dios por nuestras bendiciones y traemos regalos al Altar. Este es también el momento de la Misa reservado para hacer nuestra donación semanal. Para su comodidad, puede escanear el código QR proporcionado aquí para nuestra nueva plataforma de donaciones en línea, PushPay. Gracias por su generosidad.



Donde hay Amor y Caridad

Flor y Canto #330

Donde hay amor y caridad se encuentra Dios, se encuentra Dios. (2)

Tanto nos amó que Dios su Hijo nos mandó El que vive en el amor está en Dios y Dios en el No hay más grande amor que dar la vida por otro Ámense ustedes como yo los ame

SANTO, SANTO PLEGARIA EUCARÍSTICA AMEN PADRE NUESTRO CORDERO DE DIOS

COMUNIÓN

Amaos

Como el padre me amó, yo os he amado permaneced en mi amor, permaneced en mi amor. (2)

Si guardáis mis palabras y como hermanos os amáis compartiréis con alegría el don de la fraternidad.

Si os ponéis en camino sirviendo siempre la verdad fruto daréis en abundancia, mi amor se manifestará.

No veréis amor tan grande como aquel que os mostré Yo doy la vida por vosotros, ¡Amad como yo os amé!

Si hacéis lo que os mando y os queréis de corazón compartiréis mi pleno gozo de amar como Él me amó.

ORACIÓN DESPUÉS DE LA COMUNIÓN

BENDICIÓN Y DESPEDIDA

Con Amor Jovial

Flor y Canto #685

Con amor jovial te glorificamos Tu cariño ha sido evidente ayer. Y al trabajar juntos mano a mano compartimos sueños del plan celestial. Siempre fieles a tu amor traeremos tu reino a luz

Tu nos inspiras en nuestra misión queremos traer tu mensaje de amor todos tenemos un don que aportar guíanos oh Señor

Embajadores del reino de Dios cada individuo importa en el plan mezcla divina que eleva su voz y anuncia tu salvación.

Vamos al mundo usando el poder para servir a la comunidad Nuestra tarea nos une a tu ser dándonos santidad.